

当社が、JR 東日本から感謝状を授与されました

～福島県沖地震による新幹線の通常ダイヤでの運転再開への対応について～

当社(本社:東京都港区 代表取締役社長:高木 明人 以下、テクノレント)が、東日本旅客鉄道株式会社(本社:東京都渋谷区 代表取締役社長:深澤 祐二 以下、JR 東日本)から感謝状を授与され、7月7日、テクノレント本社で贈呈式が行われました。

当社は、パソコンや計測器・測定器などのレンタル事業のほか、計測受託にも携わってまいりました。令和3年2月13日に発生した福島県沖地震に伴い、JR 東日本からのご依頼を受け、大きな被害を受けた東北新幹線の電車線路設備を高速走行可能とするための離線率の測定を実施し、設備の復旧に貢献しました。JR 東日本から、通常ダイヤでの運転再開に向け、スピーディに測定実施を完了したことについて評価していただき、このたび感謝状が授与されました。

当社・高木は、「当社の事業が社会インフラの一助として貢献でき、災害復旧にお役立ていただいたこと、加えて、このように功績として認められたことを喜ばしく思う。今後も有事に尽力できるよう、持続可能な社会の実現に向けて事業活動に励んでまいりたい」と述べました。



(写真左から)

JR 東日本
新幹線統括本部 新幹線電気ネットワーク部
電力ユニットリーダー・久田様

テクノレント
社長・高木
インダストリー営業本部 営業二部 井出

以上